

PRESSEMITTEILUNG

Zeppelin übernimmt Allein-Verantwortung für Caterpillar-Messeauftritt auf der bauma 2022

München (KF). Zeppelin, der Vertriebs- und Servicepartner von Caterpillar in Deutschland und zwölf weiteren Ländern in Europa und Eurasien, wird auf der bauma 2022 in München wie gewohnt die Baumaschinen von Caterpillar sowie seine Dienstleistungen rund um den Baumaschineneinsatz präsentieren. Bisher traten die beiden Konzerne mit einem gemeinsamen Stand auf der Weltleitmesse auf, nun hat Zeppelin, als einer der größten Caterpillar Partner weltweit, die alleinige Verantwortung übernommen. Die bauma wird vom 24. bis 30. Oktober 2022 stattfinden.

Michael Heidemann, stellvertretender Vorsitzender der Konzern-Geschäftsführung von Zeppelin sagt: „Wir sind stolz, unseren Kunden auf der bauma 2022 die neuesten Produkte des Weltmarktführers Caterpillar und die exzellenten Services von Zeppelin zu präsentieren. Wir freuen uns sehr auf die persönlichen Kontakte mit unseren zahlreichen Geschäftspartnern. Unser Bekenntnis zur bauma ist ein deutliches Signal an unsere Kunden in Deutschland, Europa und Eurasien, dass man sich auf Zeppelin verlassen kann“.

„Wir wissen, dass das Zeppelin-Team auf der bauma 2022 ein herausragendes Erlebnis schaffen wird. Neben der Unterstützung von Zeppelin für die Messe im Hintergrund konzentriert sich Caterpillar auf die Ausweitung seiner Marketingaktivitäten auf Europa, Afrika, den Nahen Osten und Eurasien (EAME) über mehrere Kanäle“, fügt Christophe Pelé, Vice President von Caterpillar mit Verantwortung für EAME, hinzu.

Bild: Die bauma wird vom 24. bis 30. Oktober 2022 stattfinden. Zeppelin entwickelt und betreibt seinen Messestand für die Cat Maschinen künftig in alleiniger Verantwortung.

Foto: Caterpillar/Zeppelin

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Über die Zeppelin Baumaschinen GmbH

Die Zeppelin Baumaschinen GmbH ist Europas führende Vertriebs- und Serviceorganisation der Baumaschinenbranche und seit 1954 in Deutschland Vertriebs- und Servicepartner von Caterpillar Inc., dem weltgrößten Hersteller von Baumaschinen. Mit 1.737 Mitarbeitern und

einem 2020 erwirtschafteten Umsatz von rund 1,09 Milliarden Euro ist die Zeppelin Baumaschinen GmbH die größte Gesellschaft des Zeppelin Konzerns. Zum Produktportfolio zählen neben dem Vertrieb von neuen und gebrauchten Caterpillar Baumaschinen der Service, der bundesweit flächendeckend in 35 Niederlassungen erfolgt, die Beratung und die Finanzierung für die Geräte. Die Zentrale und der juristische Sitz der Zeppelin Baumaschinen GmbH befinden sich in Garching bei München.

Weitere Informationen unter zeppelin-cat.de.

Über den Zeppelin Konzern

Der Zeppelin Konzern bietet Lösungen in den Bereichen Bauwirtschaft, Antrieb und Energie sowie Engineering und Anlagenbau an und ist weltweit in 43 Ländern und Regionen an mehr als 220 Standorten aktiv. Rund 10.000 Mitarbeiter arbeiten in einer Managementholding, sechs Strategischen Geschäftseinheiten und einem Strategischen Managementcenter (= Zeppelin Digit) zusammen: Baumaschinen Zentraleuropa, Baumaschinen Nordics, Baumaschinen Eurasia (Vertrieb und Service von Bau-, Bergbau und Landmaschinen), Rental (Miet- und Projektlösungen für Bauwirtschaft und Industrie), Power Systems (Antriebs- und Energiesysteme), Anlagenbau (Engineering und Anlagenbau) sowie Zeppelin Digit (IT und Digitalisierung). Alle digitalen Geschäfte werden bei Zeppelin Digit gebündelt. Im Geschäftsjahr 2020 erwirtschaftete der Konzern einen Umsatz von 3,3 Milliarden Euro. Die Zeppelin GmbH ist die Holding des Konzerns mit juristischem Sitz in Friedrichshafen und der Zentrale in Garching bei München. Der Zeppelin Konzern ist ein Stiftungsunternehmen. Seine Wurzeln liegen in der Gründung der Zeppelin-Stiftung durch Graf Ferdinand von Zeppelin im Jahr 1908.

Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Zeppelin Baumaschinen GmbH

Kommunikation

Graf-Zeppelin-Platz 1

85748 Garching bei München

Klaus Finzel

Tel.: +49 89 3 20 00 - 341

klaus.finzel@zeppelin.com

zeppelin-cat.de